
令和５年度 板野高等学校 第２回学校運営協議会 議事録

１ 日時 令和５年１１月２２日（水） 午後４時から午後５時まで

２ 場所 板野高等学校 会議室

３ 会 議

（１）開会

（２）会長あいさつ（四国大学 生活科学部 上岡教授）

学校ごとに様々な取組がある。気候も安定せず、体調管理も難しい中ではあるが、地

域の方々に協力していただきながら取組を進めていく必要がある。本日は様々な意見を

いただき有意義な会としたい。

（３）学校長あいさつ

９月以降、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの感染者が多数出た。しかし、

何とか無事に学校祭を終えることができ、現在は感染状況も落ち着いている。３年生の

進路については、就職、進学とも概ね合格している。これから受験する生徒や大学入学

共通テストを受験する生徒も頑張っているので、最後までサポートしていきたい。

（４）協議

① 学校状況報告（概要）について（学校長）

◎スクール・ポリシーにもとづく教育活動の実施状況について

・ボランティア活動 … お接待、通学路清掃

・インターンシップ … 企業及び大学・専門学校（ｱｶﾃﾞﾐｯｸｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ）

・探究活動 … 道の駅「いたの」や「らーんず ita 農」と連携した活動

・朝の読書 … 読書会、ビブリオバトルの実施

◎県の教育施策に対する学校の取組状況について

・ＧＩＧＡスクール構想の展開 … 授業、学校行事での活用推進

・働き方改革の推進 … タブレット活用、出前授業における講師招聘

・ダイバーシティとくしまの実現 … 男女混合名簿、ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰとの連携

車椅子使用生徒に対する物的・人的支援

◎その他の教育活動の実施状況について

・進路指導 … 就職・進学状況

・生徒指導 … 組織的に対応

・学習指導 … 多様な選択科目、少人数指導、きめ細やかな指導が必要

② 地域連携の取組状況について（教頭）

◎道の駅「いたの」「らーんず ita 農」と連携した板野町魅力発見プロジェクトについて

◎お接待について

◎板野町消費生活相談所主催イベントでのボランティア活動について

◎通学路清掃について



③ 校則の見直しについて（教頭）

◎校則見直しの流れについて

◎生徒対象アンケートの結果について

④ 学校運営協議会委員からの提言等（意見交換）

・ タブレットの故障状況について

・ 板野町魅力発見プロジェクトはとてもよい体験である。板野町内の生徒にとっては

小学校からつながっているので、小中高と連携ができるとよい。生徒からやりたいと

言うような仕掛けができるとよい。地域で学校の成長を支えていけると望ましい。

・ 頭髪指導はどのように行っているのか。就職や進学の面接で不利にならないか。中

学校では１年生から入試に向けての指導を行っている。生徒に就職や進学のときに、

どのような服装頭髪が適切かを考えさせると、自然とそれなりにできるのではないか。

⑤ その他

事務局より、今後の日程について連絡した。

（５） 閉会


